Actu locale | Grésivaudan

Samedi, visite du chantier du Lyon-Turin

Comme elle l'avait expliqué lors de la réunion publique s'étant déroulée à Saint-Maximin, l'association "Belledonne a sa'voix" s'inquiète des conséquences du projet ferroviaire Lyon-Turin tel qu'il est prévu, pour le cadre de vie des habitants du territoire, la ressource en eau, l'artificialisation des sols, et autres.

Ces problématiques sont déjà observées en Maurienne, où les travaux liés au tunnel dit "de base" ont commencé depuis des années.

Samedi 21 septembre, de 13 h à 19 h, une visite guidée sera organisée pour la troisième fois en Maurienne, plus spécifiquement à Villarodin-Bourget, pour montrer aux participants la réalité des travaux. Des spécialistes et des habitants témoigneront tout au long de l'après-midi.

Un car partira de Pontcharra, à 12 h 45, du Coléo, et passera à Détrier à 13 h, au lac Saint-Clair.

Si vous souhaitez y participer, vous pouvez vous inscrire sur https://framaforms.org/inscription-navette-pour-decouvrir-le-chantier-lyon-turin-en-maurienne-1725298651